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新年明けましておめでとうございます。

平素のご厚情を深謝し、皆様のご健康と

ご多幸を心からお祈り申し上げます。

昨年は、社会福祉法人「炉暖会」が設

立して、２０周年の節目の年でした。

開設当初は介護保険制度が導入され、

多床室からプライバシーを重視した個室

が推奨され、当法人の「特別養護老人

ホーム炉暖の郷」は個室３６床・多床室

３４床の定員７０名の８ユニットでス

タートし、２０１２年に沼津市高齢者保

健福祉計画で３０床の増床が認められ、

現在は個室６６床・多床室３４床の定員

１００名の１１ユニットで、短期入所も

個室１６床・多床室４床の定員２０名の

２ユニットで運営しております。

開所当初は職員募集で多数の応募者が

あり、筆記試験と面接を実施し不採用の

方も多数おりましたが、昨今はハロー

ワークからの紹介も皆無となり人材紹介

会社からや派遣会社を通しての募集が主

流となっており、採用経費が増大してお

ります。

現在在職されている職員の皆様に炉

暖の郷で末永く働いていただく為、２０

周年の歩みの中で利用者様と職員の楽し

い行事を思い出していただきたく、記念

誌を発刊いたしました。

法人に対してご支援、ご協力をいただ

いたご利用者様のご家族の皆様、地域の

皆様そして職員、お一人お一人のおかげ

と感謝の思いで２０周年記念式典を令和

６年１月に、沼津リバーサイドホテルに

て開催させていただきました。

辰年は新しい事業を始めると、その事

業は成功するといわれております。炉暖

の郷では今年、入所者様の介護サービス

と介護現場の生産性の向上を図る為、静

岡県からの「施設の大規模修繕に合わせ

て行うロボット、ICTの導入支援」の補助

金を活用して、ベットの足に加重セン

サーを敷いて見守りをする「見守りLIFE」、

ベットで睡眠中に転倒・転落する危険が

あるためベットを利用できないご利用者

様には「シルエット見守りセンサー」を

導入いたします。

元旦に発生した能登半島地震でお亡く

なりになった方々に哀悼の意を表し、被

災した皆様が一日も早く元の生活に戻れ

るよう、お祈り申し上げます。炉暖の郷

も、予想されている南海トラフ地震に備

えて防災対策に万全を期してまいります。

皆様方におかれましては、良い年とな

りますようお祈り申し上げ、新年のご挨

拶とさせていただきます。

20周年を迎えて
社会福祉法人 炉暖会

理事長 後藤 政美
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炉談会 創立20周年 記念式典

理事長あいさつにもありましたが、炉暖会は今年創立20周年を迎えました。新

年会に合わせ、20周年記念式典を開催しました。式典では永年勤続10年、20年の

職員表彰や、社会福祉士・介護福祉士等資格取得者の表彰式、さらには様々な景

品が当たる抽選会など、沼津リバーサイドホテルの素晴らしい雰囲気とお食事を

堪能しながら楽しいひと時となりました。

理事長あいさつ

-３- 永年勤続10年、20年職員表彰



永年勤続表彰に続き、令和5年度資格取得者（今回は社会福祉士、介護福祉士の合格者で

す）の表彰です。

-４-

記念式典のスナップはこちら！ 皆さん本当に楽しそう！



記念式典ではたいへんなご多忙の中、勝俣孝明衆議院議員、頼重秀一沼津市長も祝辞に駆け

付けてくださいました。

沼津リバーサイドホテルのお料理。どれも素敵なお料理でした。

-５-

いつもお世話

になっている理

事会、評議員会

の皆様。

勝俣孝明衆議院議員
頼重秀一沼津市長

今までも、そしてこれからも、法人にかかわっていただいたすべての皆様に、ただただ感謝

の思いです。ありがとうございました。



炉暖祭

コロナで中止してきた炉暖祭がこの秋に帰ってきました

ご家族と穏やかな時間を過ごしたり、職員といつもと違った雰囲気を

感じながら楽しみました

様々な屋台やゲームが開催されており、とっても賑やかな空間でした

〈ミスターひばり〉のコンサートも開催され、涙したり、笑ったり。

利用者様はもちろん職員も楽しませていただきました☆

特養３階
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クリスマス会
2023 特養3階

2023年12月22日 特養3階でクリスマス会が開催されました

昼食でクリスマスメニューを手作り 利用者様も手伝って下さいました

みんなでおいしく食べました 笑顔がたくさんでした

-７
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職員によるハンドベル演奏 みんなで楽しい時間を過ごしました

最後はプレゼント交換 中身は何だったでしょうか～
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「ケアプラン」ってご存じですか？

介護サービスを受けるうえで必ず必要となるものが「ケアプラン」です。皆さんの中にもご家族やご自

身のケアプランを目にされたことがある方がいらっしゃるのではないでしょうか。

「ケアプラン」は支援を必要としている方々の思いをくみ取り、望む生活に近づけられるよう、利用者様

を中心としてケアマネジャーと関係するみんながチームとなって意見を出し合い作るものです。

ここで炉暖の郷デイサービスでのケアプランの実践例を紹介したいと思います。

現在週1回ご利用中のＳさん。Ｓさんのご趣味は手芸。様々な小物を作って生活を楽しんでいる方です。

そんな作品を目にしたケアマネジャーが、「ただ作品を作るだけでなく、作品を通して多くの方々とつな

がってもらえればもっと達成感があじわえるのでは」と考えました。

「ケアプラン」には〈作った作品をデイサービスのホームページに載せてもらう〉という目標をあげま

した。Ｓさんは自分で携帯を持っておりホームページも見ることが出来るので自分の作品が違う形で見る

ことが出来ればうれしいのではと考えたからです。
実際にデイサービスの利用がスタートし、Ｓさんは小物

作りを始めました。はじめると興味を持った他の利用者様

も近くに集まってきて・・・。話しかける方、作り方を教

えてとお願いする方、一緒に制作する方、などなど、思い

もかけず輪が広がりました。

Ｓさんは今では「手先が器用で小物作りの名人」だと

すっかり評判です。

生活を豊かにする事ってすごく大事なことですよね。私

たち炉暖の郷デイサービスが少しでもそのお役に立てられ

たらと、精進の毎日です。

これからも利用者様を中心として多くの関係者の皆様と

チームを組んで私たちデイサービスがお役に立てられたら

と思います。

デイサービス
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作品を作るSさ

ん！

長くつらかったコロナ禍で多くの行

事が中止になりました。コロナが５類

になってようやく行事も再開されてい

ます。

今年はＳさんの作品を発表する場が

広がる予感、です。ますますご活躍し

てもらいたいものです。

なんだか一生懸命作品作りに没頭し

ているＳさんの背中を見ていたら、私

たちもがんばらなくっちゃって、思っ

ちゃいます。

こうやってつながっていくこと、お

互いに良い刺激をもらって影響し合う

こと、そういう輪の中にいられること、

やっぱり感謝・感謝です！ こんなに素敵な作品が出来ました



もちつき大会
２０２３年１２月２８日、実に４年ぶりに「もちつき大会」が行われました。

施設内にて様々な伝承行事を行うことは、日本の四季を感ずることで、利用者様にとっても心の糧とな

るはずです。

そんな行事を感染予防対策の為にこの４年間は中止せざるを得ず、職員も心を痛めてきました。

ですが、また一つ。楽しい行事が戻ってきたのです。

もち米がふかされていく匂いにワクワク。臼と杵の登場に笑顔がこぼれ、普段は杖で歩かれている方

も、この時ばかりは杵を振り上げ、はたまた手水を付けておもちを返す！！

周りの方も張りのある声で「ヨイショ～！ヨイショ～！」の声掛けで応援です！

とても微笑ましい光景でした。

年が明けて、手作りの鏡餅が各ユニットに飾られたのを見て、さらに笑顔が広がり新しい年の幕開け

を感じ取ることが出来ました。

炉暖の郷では今年も様々な行事を皆さんと一緒に楽しめるよう頑張って行きたいと思います。

デイサービス
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炉暖の郷の接遇
前回の広報５２号に引き続き、炉暖の郷の接遇ポスターのご紹介です。

前回もでしたが、今回もかわいいポスターです。力作です。10月の接遇目標の「言葉遣

い」のポスターです。

言葉遣いは本当に大事ですよね。いくら丁寧でも、気持ちがこもっていないとすぐわかっ

てしまう。だからいい加減な言葉遣いはできません。

炉暖の郷ではこれからも言葉遣いをたいせつにしていきたいと思います。
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